

Rencontre avec Jean-François

de l'AS AIX à la Présidence du District de Football de la Corrèze...



L'histoire d'un passionné de ballon rond et d'une figure emblématique du football corrézien

Licencié d'un petit club de Haute Corrèze, Aix, de 1982 à 2017, et dirigeant du football départemental depuis 1997, voilà le parcours de Jean-François BONNET. Mais laissons-lui la parole pour nous raconter cette belle aventure.

« Après avoir été joueur dans les catégories jeunes de l'ES Ussel, je suis arrivé à l'AS Aix pour évoluer en sénior avec un sur-classement en 1982. J'ai pu jouer jusqu'en 1993 où j'ai dû m'arrêter suite à une nouvelle blessure au genou (rupture des ligaments). A partir de cette période je me suis complètement investi en qualité de dirigeant et d'éducateur.

J'ai pris en charge des équipes de jeunes (pupilles à cadets) pendant une dizaine d'années. J'ai passé mon diplôme d'Initiateur et d'Animateur séniors, avant de « coacher » l'équipe séniors pendant deux saisons. En parallèle, j'ai occupé les fonctions de secrétaire adjoint, puis de vice-président avant de devenir président du club de 1998 à 2013.

Passionné par cette expérience, je me suis lancé dans une nouvelle aventure, le District de la Corrèze.

Elu en 1997, je me suis investi dans plusieurs commissions : Commissions d'Appel, Jeunes, Discipline, Développement-Formation-Promotion.

A partir de l'année 2000, je suis devenu Trésorier Général, et ce jusqu'en 2016. Pendant cette période j'ai travaillé avec deux Présidents de District René Van Rockeghem (1997-2004) et Gérard Lenoir (2004-2016).



Tout en étant Trésorier Général, j'ai également occupé les fonctions de Président de la Commission « Événementiel », Vice-Président, puis Vice-Président délégué du District,

avant d'être élu Président en décembre, suite à l'arrêt de Gérard Lenoir qui souhaitait prendre du recul, et ne pas solliciter un nouveau mandat ».

Election d'un nouveau Président samedi 3 décembre 2016, à Chamberet



Tu as eu aussi un beau parcours en Ligue. Expliques-nous :

« La Ligue du Centre-Ouest a été aussi une étape importante de ma vie associative. J'ai été membre de la Commission Régionale DFP de 2004 à 2016, et de la Commission Gestion des Finances de 2012 à 2016. J'ai également été élu au Comité Directeur de la Ligue de 2012 à 2016 avec la fonction de Trésorier Adjoint et membre de la DFP en charge de l'organisation des manifestations.

Avec la restructuration des Ligues en 2016, je suis membre de droit du Comité Directeur Nouvelle Aquitaine en qualité de Président du District. Depuis 2020, je suis membre de la Commission régionale de structuration des clubs et suivi ANS.

Pour clore le chapitre football, je me suis investi à la FFF en qualité de membre de la Commission fédérale Bénévolat et Mixité depuis 2020.

Enfin, je pense qu'il est important que le football soit représenté au sein des Instances du Comité départemental olympique. Je suis donc membre du Comité de Direction du CDOS-Corrèze depuis 2020. »

Jean-François BONNET – Gérard LENOIR



24 août 2019 - Inaugurations de l'Espace Jean Salle en présence des enfants du Dr J. Salle, et du nouveau parking après travaux.



Voici un emploi du temps bien rempli auquel il faut rajouter une activité professionnelle ! Peu de place pour les loisirs !

Le beau et riche parcours d'un dirigeant associatif bénévole.



Finale de Coupe